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Pour Nahel et les autres violences d'Etat, je n'appelerai pas du tout au calme

Pour les multiples violences structurelles de l'Etat policier, pour les brutalités réelles et symboliques de ses
dirigeants et de ses exécutants, je n'appelerai pas au calme.
 Pour les multiples violences écocidaires structurelles de l'Etat et du capitalisme je n'appellerai pas non plus
au calme.

 Pour Nahel et les autres violences d'Etat, je n'appelerai pas du tout au calme

Alors que depuis bien trop longtemps des jeunes de quartiers populaires ou des exilés se font très régulièrement
exécuter ou blesser par un système policier autoritaire, tandis que de nombreuses personnes en lutte se font
régulièrement mutilées et emprisonnées, on devrait se calmer ?
 Alors que le technocapitalisme et les Etats transforment cyniquement la planète en   chaos inhabitable, on
devrait se calmer, rester chez soi, boire les paroles des tyrans qui déversent leurs inepties criminelles à la
télé ?!
 Alors que la répression et la surveillance ne cessent de s'aggraver : gilets jaunes, manifs retraites, soulèvements de
la terre, écologistes, paysans..., on devrait rester calme, défiler paisiblement devant les ruines  en attendant que tout
s'arrange miraculeusement par la magie des discours politiciens et des réformes néo-libérales ??
 Alors qu'il y a urgence, on devrait rester calme et attendre tranquillement les prochaines élections, au cas où une
gauche réformiste (donc impuissante) arrive par Â« miracle Â» à l'emporter malgré le rouleau compresseur
médiatico-gouvernemental qui préfère largement favoriser les extrêmes droites ?

Face à toutes ces brutalités innombrables, structurelles, planifiées, réitérés, légales, défendues par les flics
et les puissants ; on devrait rester calme, s'ouvrir une bière et faire du yoga sans doute ?
 On devrait rester calme, péter un coup et retourner au turbin pour alimenter docilement le système qui nous tue,
sans broncher, servilement écouter et croire les  promesses des tyrans d'ici et de Paris qui surfent sur un système
tout sauf démocratique ?
 Face à l'extrême droitisation du gouvernement et de ses médias poubelles, on devrait rester calme à gober leurs
propagandes de merde et leurs mesures néo-fascistes ?

Sérieux, les tyrans et oligarques ne manquent pas d'air.
 Leur système n'arrête pas de tout défoncer, et accélère, et ses pantins dégoulinants de mensonge et de mépris
nous demandent de rester calme ?!
 Après avoir été piétiné et brutalisé avec des millions de gens qui sont contre la contre-reforme retraites on devrait
rester calme ??!

Je n'appellerai pas au calme avec les larbins complices de l'Etat qui veulent nous domestiquer via l'éducation
nationale, le sport et la compétition, le bagne capitaliste du travail, les loisirs occupationnels ou les distractions
culturelles.
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Pour Nahel et les autres violences d'Etat, je n'appelerai pas du tout au calme

Clairement, il est hors de question de se calmer, de s'apaiser, de se résigner, d'obéir, de faire l'autruche,
d'espérer quelque chose de bien du système et des tyrans qui le dirigent, de croire une seconde de plus à
leurs promesses en bois.
 Tout ou presque plutôt que rester calme.

Ca fait trop longtemps que trop de monde est bien trop calme, bien trop attentiste, prévisible, gentil, soumis, sur la
défensive et le replis..., et la tyrannie s'est étendue, affermie, ses tentacules nous étouffent de partout.  De l'air !

Qu'ils partent tous, et qu'il en reste aucun, et continuons à viser le démantèlement intégral de leur système Machine,
la dissolution des tyrannies et monarchies républicaines, la construction de mondes respirables depuis les bas fonds
qu'ils exécrent.

La colère et la rage peuvent être source de vie, de révoltes nécessaires.
 S'il y a parfois un calme apparent, c'est parce qu'on est au centre du cyclone.

Le calme n'est pas pour demain, et tout le monde sait que la colère plus que légitime peut prendre librement
de très nombreuses formes, de la plus froide à la plus chaude, de l'éclair au soulèvement radical et durable.

Z.
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